

Freibad in Stromberg schließt erst Ende Oktober



Während die meisten Freibäder die Saison 2014 bereits beendet haben oder kurz davor sind, die Saison zu beenden, denkt man in Stromberg noch lange nicht ans Aufhören.

Das 28° warme Wasser verlockt auch bei kühleren Temperaturen die Schwimmgfreunde ihre Bahnen an der frischen Luft in der Herbst-

sonne oder im herbstlichen Frühnebel zu ziehen. Die aktuelle Wassertemperatur kann während der Öffnungszeiten jederzeit über die Internetseite des Fördervereins Gaßbachtal abgerufen werden. Das Saisonende ist erst für den 26. Oktober vorgesehen.

☞ www.freibad-gassbachtal-stromberg.de